

LIBERATION · 28 octobre 1992

Léo Ferré

Léo Ferré, qui est âgé de 74 ans, a été obligé d'annuler sa tournée en Belgique à cause de douleurs dans les jambes. A l'hôpital où le chanteur est allé consulter, on lui a diagnostiqué en sus des polypes dans les intestins, dont on l'a opéré lundi 19 octobre.

L'opération s'est bien passée et Léo Ferré n'exclut pas, sitôt sa convalescence terminée, de remonter sur scène au Grand Rex pour y effectuer la série de concerts prévue à partir du 18 novembre et qu'il avait dû annuler.